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Anwesenheit

Sitzungsort: Städt. Mataré-Gymnasium, Niederdonker Straße 32

Beginn der Sitzung: 17:00 Uhr
Ende der Sitzung: 19:50 Uhr 

Anwesend
sind unter dem Vorsitz von Ratsfrau Kox (CDU)

von der CDU-Fraktion:
die Ratsfrauen Joliet-Heising, Pricken und Schoppe, die Ratsherren Lerch und Radmacher, die 
sachkundigen Bürgerinnen Frau Förster und Frau Gröters sowie die sachkundigen Bürger Herr Dlask und 
Herr Dr. Hemmen,

von der SPD-Fraktion:
Ratsfrau Niederdellmann, Ratsherr Schoenauer und der sachkundige Bürger Herr Billen,

von der FDP-Fraktion:
Ratsfrau Schmidt und der sachkundige Bürger Herr Burkhardt,

von der Fraktion "BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN":
Ratsfrau Stockmann (bis TOP 10) und Ratsherr Dammer, 

von der Verwaltung:
Bürgermeister Spindler, 
Städt. Oberverw.-Rat Krügel (Leiter Fachbereich 3),
Städt. Verw.-Direktor Fox (Leiter Service Finanzen),
Dipl.Ing Klein (Leiter Service Immobilien),
Stadtamtsrat Wegmann (Sportreferent),
Stadtinspektor Reith (Fachbereich 3),

als Vertreter der Meerbuscher Schulen:
Oberstudiendirektor Winterwerb
Rektor Aldenhoff

als Vertreter der Kirchen:
Pfarrer Dr. Saß

als Vertreter des Stadtsportverbandes:
Herr Rütten

Es fehlen:

Schriftführer
Stadtoberamtsrat Ritter
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I ÖFFENTLICHE SITZUNG

Vor Eintritt in die Tagesordnung wird Herr Dlask als sachkundiger Bürger nach den Vorschriften der Ge-
meindeordnung verpflichtet.

1. Einrichtung neuer Gruppen in der offnen Ganztagsschule im Primarbereich in Meerbusch

Beschluss:
Der Ausschuss für Schule und Sport beschließt, der Einrichtung folgender Gruppen in der Offe-
nen Ganztagsschule im Primarbereich in Meerbusch ab dem Schuljahr 2007/08 zuzustimmen. 

1. Erstmalige Teilnahme an der Offenen Ganztagsschule:
Städt. Mauritius-Schule, Meerbusch-Büderich 2 Gruppen

2. Erweiterung der Offenen Ganztagsschule: 
Städt. Brüder-Grimm-Schule, Meerbusch-Büderich von 2 auf 3 Gruppen
Städt. Theodor-Fliedner-Schule von 1 auf 2 Gruppen
Städt. Barbara-Gerretz-Schule, Meerbusch-Osterath von 1 auf 2 Gruppen

Der Beschluss erfolgt unter folgenden Bedingungen:
1. Bewilligung der Bundesmittel für baulichen Maßnahmen, Ersteinrichtung und Außenanlagen
2. Bewilligung der Landeszuwendungen zu den Betriebskosten der Offenen Ganztagsschule 
3. Nachweis der Schulen über vorliegende Anmeldungen in ausreichendem Umfang.
4. Inkrafttreten des Haushaltes 2007

Der Ausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt, die entsprechenden Haushaltsmittel für die bauli-
chen Maßnahmen, die Ersteinrichtung und die Außenanlagen (Eigenanteil der Stadt von rd. 11%) 
sowie  für den Betrieb der neuen Gruppen (rd. 5.500 € je Gruppe) ab 2007 bereitzustellen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

2. Änderung der Landesförderung für Betreuungsmaßnahmen „Schule 8-1“ und „13+“

Beschluss:
Es wird kein Beschluss gefasst.

Der Ausschuss nimmt die Informationsvorlage zur Kenntnis.

3. Beratung des Haushaltsentwurfs 2007

Fachbereich 3 / Schulen 

Produkt 030.010.010  / Zentrale Aufgaben des Schulträgers

Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 030.010.010 -Zentrale Schulträgeraufgaben- einschließlich der 
ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur Beschlussfassung vorzulegen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Produkt 030.020.010  / Schülerplatz an der Adam-Riese-Schule

Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 030.020.010 - Schülerplatz an der Adam-Riese-Schule - ein-
schließlich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur Beschlussfassung 
vorzulegen.
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Abstimmungsergebnis: einstimmig

Produkt 030.020.020  / Schülerplatz an der Brüder Grimm-Schule

Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 030.020.020 - Schülerplatz an der Brüder Grimm-Schule - ein-
schließlich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur Beschlussfassung 
vorzulegen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Produkt 030.020.030  / Schülerplatz an der Mauritius-Schule

Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 030.020.030 - Schülerplatz an der Mauritius-Schule - einschließ-
lich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur Beschlussfassung vorzule-
gen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Produkt 030.020.040  / Schülerplatz an der Martinus-Schule

Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 030.020.040 - Schülerplatz an der Martinus-Schule - einschließ-
lich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur Beschlussfassung vorzule-
gen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Produkt 030.020.050  / Schülerplatz an der Eichendorff-Schule

Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 030.020.050 - Schülerplatz an der Eichendorff-Schule - ein-
schließlich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur Beschlussfassung 
vorzulegen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Produkt 030.020.060  / Schülerplatz an der Barbara-Gerretz-Schule

Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 030.020.060 - Schülerplatz an der Barbara-Gerretz-Schule - ein-
schließlich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur Beschlussfassung 
vorzulegen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Produkt 030.020.070  / Schülerplatz an der Gemeinschaftsgrundschule Bovert-Schule

Beschluss:  
für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf des Haushaltes 
für das Produkt 030.020.070 - Schülerplatz an der Gemeinschaftsgrundschule Bovert- einschließ-
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lich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur Beschlussfassung vorzule-
gen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Produkt 030.020.080  / Schülerplatz an der Pastor-Jacobs-Schule

Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 030.020.080 - Schülerplatz an der Pastor-Jacobs-Schule - ein-
schließlich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur Beschlussfassung 
vorzulegen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Produkt 030.020.090  / Schülerplatz an der Theodor-Fliedner-Schule

Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 030.020.090 - Schülerplatz an der Theodor-Fliedner-Schule - ein-
schließlich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur Beschlussfassung 
vorzulegen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Produkt 030.030.010  / Schülerplatz an der Gemeinschaftshauptschule Osterath

Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 030.030.010 - Schülerplatz an der Gemeinschaftshauptschule 
Osterath - einschließlich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur Be-
schlussfassung vorzulegen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Produkt 030.040.010  / Schülerplatz an der Raphael-Schule

Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 030.040.010 - Schülerplatz an der Raphael-Schule - einschließ-
lich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur Beschlussfassung vorzule-
gen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Produkt 030.050.010  / Schülerplatz an der Realschule Osterath

Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 030.050.010 - Schülerplatz an der Realschule Osterath - ein-
schließlich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur Beschlussfassung 
vorzulegen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig
Produkt 030.060.010  / Schülerplatz am Mataré-Gymnasium
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Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 030.060.010 - Schülerplatz am Mataré-Gymnasium - einschließ-
lich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur Beschlussfassung vorzule-
gen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Produkt 030.060.020  / Schülerplatz am Meerbusch-Gymnasium

Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 030.060.020 - Schülerplatz am Meerbusch-Gymnasium - ein-
schließlich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur Beschlussfassung 
vorzulegen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Produkt 030.070.010  / Schülerplatz an der Maria-Montessori-Gesamtschule

Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 030.070.010 - Schülerplatz an der Maria-Montessori-
Gesamtschule - einschließlich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur 
Beschlussfassung vorzulegen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Beschlussantrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen:
Der Schulausschuss der Stadt Meerbusch möge beschließen:
Die Schülerbeförderung wird durch die zusätzliche Bestellung von Linienbussen optimiert und 
damit sichergestellt, dass die derzeitigen Belastungen der Schülerinnen und Schüler insbesonde-
re zur 1., 6. und 8. Schulstunde in den weiterführenden Schulen nachhaltig minimiert werden. Be-
troffen sind nach unserem Kenntnisstand die Buslinien 829, 830 und 832.

Nachdem Herr Reith über die Verstärkung der Linien auf Veranlassung der Rheinbahn be-
richtet, wird der Antrag zurückgezogen.

Beschlussantrag der FDP-Fraktion:
Die Stadt Meerbusch übernimmt den Elternanteil für Lernmittel- und Schülerbeförderungskosten 
von den Schülern, deren Eltern Leistungen nach SGB II (Hartz IV) erhalten.

Der Antrag wird auf den Haupt- und Finanzausschuss vertagt.

Beschlussantrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen:
Der Betrag von 23.000 € für die Bezuschussung des Mittagessens an der Maria-Montessori-
Gesamtschule und dem Mataré-Gymnasium wird im Sinne einer Gleichbehandlung mit den Offe-
nen Ganztagsschulen gestrichen.

Abstimmungsergebnis: 2 Ja-Stimmen, 15 Nein-Stimmen. 
Der Antrag ist damit abgelehnt.

Servicebereich Immobilien

Produkt 010.120.010 – Technisches Gebäudemanagement –
(soweit es die Schulgebäude betrifft)
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Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 010.120.010 – Technisches Gebäudemanagement – (soweit es 
die Schulgebäude betrifft) einschließlich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt 
dem Rat zur Beschlussfassung vorzulegen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Beschlussantrag der CDU-Fraktion:

Zur Sanierung der Toilettenanlagen in der Pastor-Jacobs-Schule wird ein Betrag von 80.000 € im 
Haushalt 2007 bereitgestellt.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Beschlussantrag der SPD-Fraktion:
Die Renovierung der Umkleidekabinen und der Toilettenanlagen in der Turnhalle der Pastor-
Jacobs-Schule sollen bereits in diesem Jahr erfolgen, sodass die Haushaltsmittel in diesem Jahr 
bereitgestellt werden müssen.

Es wird kein Beschluss gefasst. Die SPD-Fraktion ist mit einer Aufnahme der Maßnahme in die 
Prioritätenliste 2008 einverstanden.

Beschlussantrag der SPD-Fraktion:
In diesem Jahr sollen an der Gesamtschule die Flure Ost und Nord neu gestrichen werden sowie 
die Stundentoiletten renoviert werden.

Es wird kein Beschluss gefasst. Die SPD-Fraktion zieht den Antrag auf Renovierung der Stun-
dentoiletten zurück. Die Flure werden nach Auskunft von Herrn Klein in diesem Jahr gestrichen. 
Die Erneuerung der Klassentüren wird auf die Prioritätenliste 2008 gesetzt.

Beschlussantrag der SPD-Fraktion:
Im Technikraum der Gesamtschule soll eine zentrale Absauganlage installiert werden. Die Kosten 
für die o.g. Maßnahme sind von der Verwaltung zu ermitteln.

Beschluss:
Der Ausschuss für Schule und Sport beschließt, für die Beschaffung von 2 mobilen Absauganla-
gen einen Betrag von 2.500 € im Haushalt 2007 bereitzustellen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Beschlussantrag der SPD-Fraktion:
In dem von der Offenen Ganztagsgrundschule (Pastor-Jacobs-Schule) genutzten Raum soll eine 
Zwischendecke eingezogen werden. Ziel dieser Maßnahme ist es, den dort herrschenden Ge-
räuschpegel deutlich zu senken.

Beschluss:
Der Ausschuss für Schule und Sport beschließt, für den Einbau einer Zwischendecke im OGT-
Raum der Pastor-Jacobs-Schule einen Betrag von 2.500 € im Haushalt 2007 bereitzustellen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig bei 2 Enthaltungen

Fachbereich 3 / Sport

Produkt 080.010.010  / Bereitstellung von Sportmöglichkeiten
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Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 080.010.010 - Bereitstellung von Sportmöglichkeiten - einschließ-
lich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur Beschlussfassung vorzule-
gen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Produkt 080.020.010  / Hallenbad

Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 080.020.010 – Hallenbad - einschließlich der ergänzten Verän-
derungsliste zu diesem Produkt dem Rat zur Beschlussfassung vorzulegen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Beschlussantrag der CDU-Fraktion:
Die veranschlagten Haushaltsmittel für die Beschaffung eines PKW`s in Höhe von 16.000 € sollen 
gestrichen werden. Der Verwaltung wird empfohlen, ein Fahrzeugmanagement einsetzen, um den 
Einsatz der vorhandenen Fahrzeuge zu optimieren.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Beschlussantrag der F.D.P-Fraktion:
Die veranschlagten Haushaltsmittel für die Anschaffung eines Solariums für das Hallenbad in Hö-
he von 18.000 € sollen gestrichen werden. 

Abstimmungsergebnis: 2 Ja-Stimmen, 13 Nein-Stimmen und 2 Stimmenthaltungen.
Damit ist der Antrag abgelehnt.

Servicebereich Immobilien

Produkt 010.120.010 – Technisches Gebäudemanagement –
(soweit der Bereich Sport betroffen ist)

Beschluss:  
Der Ausschuss für Schule und Sport empfiehlt dem Haupt- und Finanzausschuss, den Entwurf 
des Haushaltes für das Produkt 010.120.010 – Technisches Gebäudemanagement – (soweit der 
Bereich Sport betroffen ist) einschließlich der ergänzten Veränderungsliste zu diesem Produkt 
dem Rat zur Beschlussfassung vorzulegen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Beschlussantrag der SPD-Fraktion:
Die Theodor-Mostertz-Sportanlage soll in Lank zwei neue Umkleidekabinen bekommen. Die ent-
sprechenden Haushaltsmittel sind in den Haushalt 2007 einzusetzen.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen ziehen ihren Antrag auf Vertagung in den Haupt- und Fi-
nanzausschuss zurück. 

Die SPD-Fraktion zieht ihren Antrag zurück.
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Beschlussantrag der CDU-Fraktion:
Über die Anträge der Sportvereine SSV Strümp vom 31.12.2006 (Sportplatz Kaustinenweg) und 
ASV Lank vom 20.09.2006 (Theodor-Mostertz-Sportanlage) wird nach Vorlage einer Planung und 
Kostenschätzung durch die Verwaltung in einer späteren Sitzung beraten und entschieden.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Der Ausschuss für Schule und Sport berät den Haushaltsentwurf und die Veränderungslisten in 
dem die Seiten 185 – 248 (Schulträgeraufgaben), 333 – 347 (Sportförderung) und 135 – 140 
(Technisches Gebäudemanagement- soweit die Bereiche Schule und Sport betroffen sind) einzel 
aufgerufen werden. Die vorliegenden und die in der Sitzung gestellten Anträge werden beraten. 
Anschließend fasst der Ausschuss die vorstehenden Beschlüsse.

4. Sonderpädagogische Förderung in der Sekundarstufe I

Beschluss:
Es wird kein Beschluss gefasst.

Städt. Oberverwaltungsrat Krügel teilt mit, dass sich derzeit 6 behinderte Kinder im gemeinsamen 
Unterricht in den vierten Klassen der Meerbuscher Grundschulen befinden. Nach Auskunft des 
Schulamtes für den Rhein-Kreis Neuss haben sich die Eltern dieser Kinder nach Beratung durch 
das Schulamt für andere Schulformen (Förderschulen oder Privatschulen) entschieden, so dass 
von den Schülern aus Meerbusch kein Antrag auf Einschulung der Kinder in eine integrative 
Gruppe an einer weiterführenden Schule vorliegt. Wie bereits in der letzten Sitzung bekanntgege-
ben, liegt jedoch ein solcher Antrag für ein Meerbuscher Kind, dass allerdings eine Krefelder 
Grundschule besucht, vor. Bei einem Gespräch mit den Vertretern der Stadt Krefeld in Anwesen-
heit von Frau Schreurs-Dewies vom Schulamt für den Rhein-Kreis Neuss am 23. Januar 2007 
wurde seitens der Stadt Krefeld erklärt, dass dieses Kind -vorbehaltlich der Feststellung des För-
derbedarfes und des Förderortes durch das zuständige Schulamt- , einen Platz in einer Förder-
gruppe an einer weiterführenden Schule in Krefeld bekommen wird.
Des Weiteren wurden von den Vertretern der Schulaufsichtsbehörden aus Neuss und Krefeld ü-
bereinstimmend dargelegt, dass die zukünftige Entwicklung der integrativen Gruppen durch feh-
lende Sonderpädagogen behindert bzw. sogar gefährdet ist.
Die Beschulung behinderter Kinder in integrativen Klassen an weiterführenden Schulen kann nur 
funktionieren, wenn sowohl ein Lehrer der weiterführenden Schule und ein Sonderpädagoge 
gleichzeitig im Unterricht anwesend sind. Eine Gruppe von 5 behinderten Kindern bindet einen 
Sonderpädagogen (an einer Förderschule ist dieser Sonderpädagoge für 12 Schüler zuständig). 
Da die Sonderpädagogen für die integrativen Gruppen aus den Förderschulen abgeordnet wer-
den, besteht die Gefahr, dass bei unverändertem Personalstand massiver Lehrermangel an den 
Förderschulen entsteht. Durch die Ausgliederung aus dem Stellenplan der Förderschulen in den 
der weiterführenden Schulen verstärkt sich der Effekt. Strukturell ist eine integrative Gruppe mit 5 
Schülern für die Personalressource genau so belastend wie eine 12-köpfige Förderschulklasse. 
Die Stadt Krefeld wird diese Entwicklung in einer Beratungsvorlage dem dortigen Schulausschuss 
darlegen. Der Wortlaut  dieser Vorlage wird der Stadt Meerbusch zur Verfügung gestellt und dem 
Ausschuss für Schule und Sport in seiner nächsten Sitzung vorgelegt. 
Frau Schreurs-Dewies hat in einem Telefonat vom 7.2.2007 dieses Personalproblem auf für den 
Rhein-Kreis Neuss bestätigt und dargelegt, dass aus diesem Grund zurzeit keine weiteren inte-
grativen Gruppen im Kreisgebiet eingerichtet werden können. Darüber hinaus sei es sogar 
schwierig, die vorhandenen Gruppen überhaupt noch erhalten zu können.
Städt.Oberverw.Rat Krügel teilt weiter mit, dass der Landesregierung ein Antrag CDU-Fraktion 
und der FDP-Fraktion vorliegt, in dem diese aufgefordert wird, ein Konzept zum Ausbau der För-
derschulen zu förderpädagogischen Kompetenzzentren zu erarbeiten. Dazu gehören auch die 
Bereiche „gemeinsamer Unterricht“ und „integrative Gruppen“. 
Die Stadtverwaltung Meerbusch wird voraussichtlich im Mai 2007 ein weiteres Gespräch mit den 
Leitern der weiterführenden Schulen in Meerbusch und den jeweils zuständigen Schulaufsichts-
beamten über die weitere Entwicklung führen. Der Ausschuss wird anschließend über das Ergeb-
nis dieser Gesprächsrunde unterrichtet.
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.
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5. Reinigung in städtischen Schulgebäuden

Beschluss:
Es wird kein Beschluss gefasst.

Dipl.-Ing. Klein berichtet, dass die Qualität der Reinigung in städt. Schulgebäuden gegenüber den 
Vormonaten verbessert werden konnte, aber noch nicht der gewünschten Qualität entspricht. 
Diese Einschätzung wird von den Vertretern der Schulen bestätigt.

6. Vorstellung der neuen stellvertretenden Leiterin an der Städt. Maria-Montessori-
Gesamtschule

Beschluss:
Es wird kein Beschluss gefasst.

Frau Bleckmann-Robionik stellt sich vor und berichtet über ihren bisherigen beruflichen Werde-
gang sowie ihre Vorstellungen bezüglich ihrer Arbeit an der Gesamtschule.

7. Bericht des Stadtsportverbandes über das Fest des Sportes 2006

Beschluss:
Es wird kein Beschluss gefasst.

Der Vorsitzende des FC Büderich -Ausrichter des Fest des Sports 2006- Herr Thom berichtet ü-
ber die Veranstaltung und zieht eine positive Bilanz. 

8. Bericht der Verwaltung

Beschluss:
Es wird kein Beschluss gefasst.

Städt.Oberverw.Rat Krügel berichtet über die Durchführung der ausführungsbedürftigen Be-
schlüsse aus der letzten öffentlichen Sitzung. Des Weiteren teilt er mit, dass eine Untersuchung 
der Bergischen Universität Wuppertal zum Thema Busschule und Busbegleiter (Nutzen-Kosten-
Untersuchung am Beispiel der Rheinbahn) vorliegt und der Niederschrift dieser Sitzung beigefügt 
wird. Dipl.-Ing. Klein informiert über die Schäden, die durch den Orkan Kyrill am 18.1.2007 an den 
städt. Schulgebäuden entstanden sind. Die Beschädigungen konnten teilweise nur notdürftig be-
seitigt werden. Es werden in der nächsten Zeit aber alle Schäden behoben. Die Versicherung hat 
die Schadensregulierung zugesagt.

9. Termin der nächsten Sitzung

Die nächste Sitzung wird lt. Langzeitplan am 26.04.2007 stattfinden.

10. Verschiedenes

Es liegen keine Wortmeldungen vor.

Meerbusch, den 12.02.2007

Renate Kox Peter Ritter
Ausschussvorsitzende Schriftführer
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